

Ich fand die Gewaltprävention gut, weil man immer wissen sollte, wann die Grenze bei anderen Personen überschritten ist. Nun kann ich die Stimmung, in der sich die Anderen befinden, besser einschätzen. So kann ich verhindern, dass ich in Streit gerate.

Das Ringen auf der Matte hat mir am meisten Spaß gemacht.

Es ist auch gut zu wissen, was man tut, wenn ein Fremder dich stört. Man sollte nämlich laut sagen: „Lassen Sie mich bitte in Ruhe!“

Sophie, 4b

Ich habe mega viel in der 1. Stunde gelernt. Wir haben auch gelernt, dass wenn mich jemand belästigt ich laut sagen soll: „Lasse Sie mich in Ruhe!“ Das SIE ist ganz wichtig zu sagen, weil bei den Leuten dann die Alarmglocken angehen und sie merken dann, dass derjenige, der mich belästigt, jemand ist den ich nicht kenne.

Juliette, 4b

## SCHÜLERMEINUNGEN ZUM GEWALT- PRÄVENTIONSPROJEKT

07.06.-09.06.2017

Das Gewaltpräventionsprojekt war sehr schön. In unserem Kunstraum haben wir besprochen, wie man sich vor bösen Leuten schützen kann. Danach sind wir in die Turnhalle gegangen und haben gelernt, wie wir uns wehren können.

Petter, 3c

Am Gewaltpräventionsprojekt war das „Sockenklauen“ toll.

Lukas, R1a

### Gewaltprävention in der 6c

Unsere Klasse, die 6c, fand sich zuerst im Kunstraum zusammen. Wir alle waren schon total gespannt was uns bei der Gewaltprävention erwarten würde. Das Projekt war in 2 Stunden unterteilt. Zuerst fand die Theoriestunde statt. Es war sehr interessant. Wir redeten darüber, nicht bei fremden Leuten ins Auto einzusteigen oder ihnen zu folgen. Oder was bei unerwünschter Annäherung zu tun ist. Aber auch, das man bei „schlechten Geheimnissen“ lieber Eltern, Lehrer oder andere Vertrauenspersonen einweihen sollte. Nach einer kurzen Pause folgte die Praxisstunde.

Meine Mitschüler und ich gingen in die Turnhalle. Hier erwartete uns schon ein mit Matten bedeckter Boden, auf dem wir Platz nehmen sollten. Uns wurden ein paar Griffe zur Selbstverteidigung gezeigt und beigebracht. Wir lernten auch etwas über Zusammenhalt und Teamwork (vor allem in der Klasse!). Am Ende wurde ein Spiel gespielt.

Ich fand, dass es ein sehr wichtiges und passendes Thema war. Es wurde interessant und cool gestaltet.

Ich hoffe, so etwas noch einmal mitmachen zu dürfen.

Caroline, 6c

Das Gewaltpräventionsprojekt war sehr schön. Uns wurde erklärt, dass wir nicht mit anderen mitgehen sollen.

Nils, 3c

### Einschätzung über die Projektwoche

Ich finde, die Projektwoche war sehr schön. Es gab viele Angebote, aber ich war nur bei „Basketball“, „Bewegung macht Spaß“ und „Lärm macht krank“. Die Angebote waren sehr interessant. Man konnte viel lernen und sie haben Spaß gemacht. Wir sind zusammen mit Herrn Schmidt in den Supermarkt gegangen und haben einige Lebensmittel auf Ihre Herkunft untersucht und erkundet, wo sie im Supermarkt zu finden sind. Das Sportfest und die Gewaltprävention waren auch sehr schön und lustig. Das zum Abschluss der Projektwoche durchgeführte Schulfest war sehr abwechslungsreich. Insgesamt war die Projektwoche sehr spaßig und gelungen.

Daniel, 5a